

## CP - Le Gala de la Saint-Sylvestre à la Patinoire est annulé

Au regard des dernières instructions gouvernementales et de l'évolution de la crise sanitaire, la Ville de Colmar doit se résoudre à annuler les festivités proposées le 31 décembre, y compris le Gala de la Saint-Sylvestre qui devait se tenir à la Patinoire avec l'Harmonie Colmarienne.



Il nous faut encore être patients avant de nous retrouver autour d'événements festifs. La Municipalité souhaite de bonnes fêtes de fin d'année à l'ensemble des habitants.

### CONTACT PRESSE

Lucie Hamon - Attachée de presse  
03 69 99 56 21 - 06 99 02 64 33  
lucie.hamon@colmar.fr